

J'aime ce jeune homme, sa gentillesse, sa culture, son humilité, son honnêteté, sa philosophie, son respect des autres — même de ses détracteurs—, sa patience, son courage... tout ça est exemplaire.

Et ce qu'il explique est de la première importance.

À connaître et à faire connaître.

Étienne.

J'aime ce jeune homme, sa gentillesse, sa culture, son humilité, son honnêteté, sa philosophie, son respect des autres — même de ses détracteurs—, sa patience, son courage... tout ça est exemplaire.

Et ce qu'il explique est de la première importance. <https://t.co/HDSP0g4xnF>

— Étienne Chouard (@Etienne_Chouard) [December 30, 2020](#)